

NEWSPAPER

Guna Mengoptimalkan Deteksi Dini, Cegah Dini, Temu Cepat dan Lapor Cepat, Kodim 0811/Tuban Menggelar Kegiatan Pembinaan Jaring Mitra Karib

Basory Wijaya - TUBAN.NEWSPAPER.CO.ID

Oct 29, 2024 - 15:54



TUBAN, – Kodim 0811/Tuban Menggelar Kegiatan Pembinaan Jaring Mitra Karib yang dibuka secara resmi oleh Pasi Ter Kodim 0811/Tuban Kapten Inf Dodi

Anang Kustiawan. Kegiatan ini mengusung tema “Mewujudkan Pembinaan Teritorial TNI AD yang Adaptif Melalui Kegiatan Pembinaan Jaring Mitra Karib Guna Mengoptimalkan Deteksi Dini, Cegah Dini, Temu Cepat dan Lapor Cepat bagi Apkowil”, bertempat di Aula Letda Sucipto Kodim 0811 Tuban. Selasa (29/10/2024)

Dalam sambutannya, Kapten Inf Dodi Anang Kustiawan Pasi Ter Kodim 0811/Tuban menjelaskan pentingnya jaring mitra karib dalam mendukung tugas-tugas TNI. “Melalui pembinaan ini, diharapkan para mitra dapat berkolaborasi lebih baik, sehingga dapat mengidentifikasi potensi ancaman dan masalah di wilayah masing-masing dengan cepat,” ujarnya. Dia juga menekankan perlunya sinergi antara TNI, masyarakat, dan pemangku kepentingan lainnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, termasuk tokoh masyarakat, pemuda, dan perwakilan organisasi lokal. Dalam sesi diskusi, peserta diberikan kesempatan untuk berbagi pengalaman dan ide-ide yang dapat memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat. Pembinaan ini juga meliputi pelatihan keterampilan dalam pengumpulan informasi dan pelaporan yang efektif, guna mendukung pelaksanaan tugas TNI di lapangan.

Dari kegiatan ini, diharapkan terjalin komunikasi yang lebih baik antara TNI dan masyarakat, sehingga tercipta kesadaran kolektif akan pentingnya keamanan dan ketahanan wilayah. Hal ini sejalan dengan upaya TNI dalam memperkuat sistem pertahanan yang berbasis pada partisipasi aktif masyarakat.

Kegiatan pembinaan jaring mitra karib ini merupakan langkah konkret dalam mewujudkan pembinaan teritorial yang adaptif, yang dapat merespons dinamika situasi yang berkembang di masyarakat. Kodim 0811/Tuban berkomitmen untuk terus melakukan inovasi dalam pendekatan pembinaan, guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga. (Farozich)